

12月

1ヶ月めだより

担任 田中・小野

＜こどもの姿＞

今年も瞬く間に過ぎ、今年も残りひと月となりました。

寒い日が続いているですが、お子さん達は毎日元気いっぱいに遊んでいます！そしてコロコロ山に住んでいるパンダさんのお話を聞いてイメージを描くませ。パンダさんが遊びにきてくれるのを楽しみにしています。パンダさんの住んでいるコロコロ山に向かって大きな声で「パンダさん！」と呼ぶと、大好きなパンダさんがやってきてくれて大喜びです。

パンダさん(保育士)に抱っこしてもらったり高い高いしてもらったり、時にはプレゼントを持って来てくれたり、パンダさんの事が大好きなお子さん達です！外のすべり台や室内マットのすべり台を出すと上まであがり自然と大きな声で「おーい」「パンダさん！」とお子さん達の方からパンダさんを呼びながらもなっていました。パンダさんと一緒に広場を走ったり歌をうたったりおどったりしていくと笑い声が聞こえてきます。

パンダさんは優しくてお母さんのような存在。私達保育士が「パンダさんとなってお子さん達が安心して園生活を過ごせるようにこれからも信頼関係を深めていきたい」と思っています！又、今月は園外保育にも行きました。広い広場を沢山走ったりバッタさんを追いかけ、楽しく過ごしました。今月は寒さに負けない様、体調管理をしっかりしながら楽しい事を沢山体験していきたいと思います！



今月のねらい

- ☆色々なお話を聞く中でイメージを広げ
その気になって楽しく遊ぼう！
- ☆パンダさんと遊び中で信頼関係を
深め色々なことにもっと自信をつけよう。

♡愛情弁当ありがとうございました！♡

初めてのお弁当にお子さん達は朝からソワソワ…広場へ遊びに行き帰ってきてお昼ご飯になんかお弁当を目の前にすると目をキラキラさせて大喜びで「わわわわ」食べていたお子さん達でした。

秋まつり(保育参観)ありがとうございました！

れんげぐみのお子さん達はピアノの音や音楽が流れると自然と体をゆらしたりジャンプしたりと毎日リズム遊びを楽しんでいます。

毎日の遊びの中を少しずつ色々な遊びや手つなぎ遊びを覚え上手になってきましたし、お友達と遊びことが大好きになっていますお子さん達です。😊

そんなお子さん達のかわいい姿をお母さん達に見てもらえたこととても嬉しい思います。